
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0585/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg 
betreffend Strassenbelag Hebbelstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1. 
Der geschwindigkeitsreduzierte Abschnitt der Hebbelstraße befindet sich noch in einem ver-
kehrssicheren Zustand. Gegenwärtig sind dort keine Sanierungsarbeiten geplant. 
 
Zu 2. 
Sobald größere Schäden auftreten, wird unverzüglich eine örtlich begrenzte Reparatur einge-
leitet. 
 
Zu 3. 
Bei Reparaturarbeiten im Straßennetz entstehen generell keine beitragsrechtlichen Belastun-
gen der Anlieger. 
 
Mainz, 21.04.2016 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 
 


